



CONTENIDO

UPTC en los primeros lugares en el Festival Regional ASCUN cultura 2017

Las modalidades: teatro, canción, danza folclórica, danza urbana y salsa, representarán a la Universidad en el encuentro nacional.

9 revistas de la UPTC, clasifican en convocatoria de Colciencias

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, ocupó el 4 puesto entre las 15 primeras universidades con mayor número de publicaciones categorizadas.

UPTC Y UNISINOS fortalecen lazos académicos

Directivas de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y la Universidad do Vale de Rio dos Sinos (UNISINOS) de Brasil, dialogaron sobre la intención de firmar un convenio de Cooperación técnico-científico-cultural.

UPTC sede Chiquinquirá, participó en el Primer Encuentro Regional Empresarial

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el Sena, la Alcaldía de Chiquinquirá, la Corporación de Desarrollo, la Cámara de Comercio de Tunja Seccional Chiquinquirá, la empresa Comerciacoop y la Gobernación de Boyacá organizaron el 'Primer Encuentro Regional Empresarial'

Más de 2.000 innovadores participan en el Primer Héroes Fest realizado en Boyacá

Estudiantes, docentes, empresarios y comunidad en general, disfrutaron de charlas, talleres y conversatorios que se realizan en el marco del Festival más importante de innovación y emprendimiento del territorio colombiano.

Egresados de la UPTC, se encontraron con el presente, pasado y futuro del programa de Enfermería

El tema central de este XVI encuentro fue el panorama sobre la vinculación y satisfacción laboral de los profesionales en enfermería del departamento de Boyacá en las instituciones de primer nivel de atención.

UPTC extensión aguazul celebró II aniversario

Con desfile por las principales calles del Municipio, alborada y actos culturales, estudiantes, directivos y cuerpo docente, conmemoran 2 años de permanencia educativa en la capital arrocera de Colombia.

Segunda jornada de Extensión y Proyección Social en Samacá

Con un equipo interdisciplinario de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, coordinado por la Vicerrectoría de Investigación y Extensión, se participó en la segunda Jornada de Proyección Social en el municipio de Samacá.

UPTC, en los primeros lugares en el Festival Regional ASCUN cultura 2017

Una delegación de 100 estudiantes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, clasificaron con primer, segundo y tercer puesto en el 'Festival Regional ASCUN Cultura Nodo Oriente' en las siguientes modalidades artísticas:

Teatro: grupo El Túnel, primer puesto con la obra: "la agonía del difunto" autor Esteban Navajas Cortés dirigida por el maestro Víctor Manuel Aguirre, le acompañó en escena la papayera 'San Cayetano'.

Danza: grupo de danza folclórica Nemqueteba. Primer puesto con la danza "el baile del angelito bailado" bajo la dirección del Maestro Óscar Avellaneda Fonseca.

Grupo de danza Candela, modalidad Salsa: Primer lugar por la mezcla de ritmos latinos pertenecientes al género de la salsa. Agrupación dirigida por la docente María Eugenia Rossi y conformada por 12 estudiantes de la Seccional Tunja.

Danza Urbana: grupo Candela, tercer puesto por la fusión de ritmos y coreografía propia del género urbano. Agrupación dirigida por la docente María Eugenia Rossi y conformada por 12 estudiantes de la Seccional Tunja.

Canción Inédita: tercer lugar, composición y arreglo musical al estudiante Efraín David Peña Moreno del programa de Economía, con el tema "se llama amor".



Más de 2.000 Innovadores y emprendedores participan en el Primer Héroes Fest realizado en Boyacá

Después de varios meses de trabajo, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, la Universidad Santo Tomás y los entes territoriales, vieron materializado un sueño como es el de traer al departamento de Boyacá, nuevos modelos de emprendimiento e innovación y así generar más oportunidades y beneficios para la región.

En este sentido, el rector de la UPTC, Alfonso López Díaz manifestó: "Estamos convencidos que apoyar este tipo de iniciativas contribuirán al desarrollo de nuestros estudiantes y de nuestros docentes".



Añadió, "Participar de estos eventos, a veces es mucho más provechoso que ir a una clase de emprendimiento de innovación, ojalá en un futuro no muy lejano podamos ver el resultado de esta participación".

Para la directora de Extensión Universitaria de la UPTC, Yaneth Álvarez, el éxito de esta jornada se debe a que no solo se organizaron equipos de trabajo, sino que fue un trabajo en equipo. "Es el logro de cumplir un sueño de ser unos héroes regionales".

Dentro de las charlas dirigidas al auditorio por parte de los expositores, se encuentra para destacar la siguiente conclusión: "Los emprendedores son las empresas del futuro son los que van traer prosperidad y empleo a la región; eso es lo que estamos buscando tener unos ecosistemas y unos tejidos más fuertes, para que la región siga avanzando y de esa forma tener más prosperidad".

Este evento finalizó el 22 de septiembre, en el Universidad Santo Tomás Sede Tunja - Campus Universitario.

9 revistas de la UPTC clasifican en convocatoria de Colciencias

En esta categorización, se ubicaron en el primer lugar la Universidad Nacional de Colombia con 29 revistas, el segundo lugar para la Pontificia Universidad Javeriana con 18 revistas, la Universidad de Antioquia –UDEA con 15 revistas y la UPTC con 9 revistas indexadas en Publindex.

Las revistas de la Universidad que clasificaron en dicha convocatoria: Apuntes del Cenes, Revista Historia de la Educación Latinoamericana y la Revista Colombiana de Ciencias Hortícolas, se situaron en la categoría B; las otras 6 revistas: Cuadernos de lingüística hispánica, Ciencia en desarrollo, Perspectiva Geográfica, Praxis & Saber Revista de Investigación, Desarrollo e Innovación y la Revista Facultad de Ingeniería, se ubicaron en la categoría C.



Egresados de la UPTC se encontraron con el pasado, presente y futuro de la Enfermería

Durante la jornada los más de 80 profesionales trataron temas como: el tercer lugar que ocupa el programa en el ranking nacional, la calidad académica producto de los ECAES, desempeño laboral, número de egresados, prácticas comunitarias, entre otras cualidades alcanzadas durante estos 43 años de mejora continua. En cuanto a la satisfacción laboral, los empleados de planta no se sienten bien remunerados, ni motivados, mientras que las personas de contrato están más satisfechas al encontrar mejores oportunidades y motivaciones.



UPTC y UNISINOS fortalecen lazos académicos

Esta intención de convenio, se originó desde la Maestría en Educación, Escuela de Filosofía y Dirección de Formación Posgraduada, así mismo, UPTC Y UNISINOS han participado en eventos como: el Congreso Internacional de Investigación y Pedagogías, el Seminario Internacional “Pensar de otro modo”.

Por otra parte, la decana de la Facultad de Humanidades de UNISINOS Maura Corcini Lopes, en años anteriores visitó la sede central de la UPTC e impartió una conferencia acerca de educación especial y en este año participó en el Primer Congreso Internacional de Educaciones Pedagogías y Didácticas.

Las directivas académicas de ambas universidades manifestaron que este convenio permitirá la movilidad académica a estudiantes en pregrado, postgrado, docentes y personal administrativo.

Es así como UNISINOS y la UPTC en esta intención de convenio se comprometen a fortalecer los procesos de enseñanza, investigación y extensión ampliar la cobertura y apoyo a diferentes programas académicos de pregrado y postgrado.

Para la UPTC es satisfactorio estrechar lazos académicos con instituciones de educación superior, que sobresalen por su calidad académica e investigativa.



UPTC , extensión Aguazul celebró su II aniversario



Más de 120 estudiantes que hacen parte de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, extensión Aguazul, participaron de la celebración con motivo del segundo aniversario de la Uptc con presencia institucional en esta sección del territorio casanareño.

En el marco de la conmemoración se adelantaron 2 cineforos, una muestra fotográfica alusiva a la semana de la paz, marcha nocturna, caravana, actividades culturales y un encuentro deportivo por parte de los estudiantes.

En la instalación del evento se contó con la presencia del delegado del Sr. Rector, Fabio Ramírez Zorro, quien dio a conocer los proyectos que se adelantarán en un futuro inmediato.

El Encuentro generó un espacio de integración entre los diferentes actores sociales y económicos del Occidente de Boyacá, norte de Cundinamarca y sur de Santander, quienes abordaron algunas temáticas, entre ellas emprendimiento, comercialización interna y externa, cadenas de valor.

Dicha jornada, permitió que expertos en el tema: académicos y emprendedores dialogaran sobre estrategias innovadoras en el campo empresarial y desarrollo productivo en aras de mejorar la economía del país.



Segunda Jornada de Extensión y Proyección Social en Samacá

Durante la jornada estudiantes y profesores prestaron asesoría a la población en temas: inclusión, salud, jurídicos, veterinaria.

Se beneficiaron cerca de 200 personas en atención a la primera infancia y en condición de discapacidad (múltiple, física, sensorial, cognitiva), siendo estas las problemáticas más prevalentes en el municipio, le siguen la atención al adulto mayor, el empoderamiento del papel de la mujer en la construcción de familia y sociedad; necesidades en las que de forma articulada trabaja la Casa de la Mujer-UPTC, con la gestora del municipio.

El acompañamiento jurídico, orientó sobre obtención de medicamentos, necesidades básicas, inasistencia alimentaria a pacientes remitidos por valoración médica en condición de discapacidad; por otra parte, se logró la participación de 40 docentes de la Institución Educativa Técnica Nacionalizada de Samacá, quienes despejaron inquietudes acerca de ¿cómo protege el derecho penal a la Familia? tema orientado por el Centro de Conciliación de la UPTC.

